



www.mg.co.id

Chelsea Masih Lakukan Kesalahan

LONDON (IM) - Antonio Ruediger mengatakan, Chelsea masih punya persoalan yang harus segera dibesarkan. Walau pada laga terbaru di Liga Inggris, mereka sukses mengalahkan Leeds United, di Stamford Bridge, Sabtu (11/12) dengan skor 3-2.

Dalam pertandingan itu, Chelsea sempat tertinggal lebih dulu. Leeds membuka keunggulan lewat penalti Raphinha setelah Marcos Alonso menjatuhkan Daniel James di kotak terlarang.

Walaupun akhirnya menang, Chelsea masih belum lepas dari tren buruk di lini belakang mereka. Untuk ketiga kalinya secara beruntun, Chelsea kebobolan lebih dari satu gol dalam satu pertandingan. Gawang Chelsea kebobolan delapan gol dalam tiga laga terakhir.

"Dalam hal mental, kami menyamai mereka. Soal kualitas... tidak, karena gol yang bersarang di gawang kami terlalu mudah. Belakangan ini

kami kebobolan banyak gol yang terlalu mudah dan kami harus membenarkan ini. Kalau Anda ingin bersaing untuk trofi, Anda tidak seharusnya melakukan kesalahan seperti itu. Kami tahu kami harus memperbaikinya sesegera mungkin," kata Rudiger seperti dilansir situs resmi klub.

Bek asal Jerman itu menyebut Chelsea harus berhenti 'memberikan' gol untuk lawan. "Kami melakukan kesalahan-kesalahan bodoh, kami menghukum diri sendiri dan memberikan gol secara cuma-cuma. Ini bukan lawan yang menghancurkan kami atau mengguguli kami. Kami memang kehilangan pemain, ini jelas, tapi saya tidak mencari alasan. Kami punya skuad yang bagus dan ini adalah peluang untuk orang-orang dan semua harus memanfaatkannya," tandasnya.

Kini, Chelsea menjaga posisinya di peringkat ketiga klasemen Liga Inggris, dengan mengumpulkan 36 poin dari 16 laga dan terus membuntuti Manchester City (38) dan Liverpool (37). ● vdp

City Diunggulkan Atasi Leeds United



GABRIEL JESUS
Pemain Manchester City

MANCHESTER (IM) - Manchester City akan menghadapi Leeds United dalam lanjutan Liga Inggris 2021/2022, yang dihelat di Stadion Etihad, Rabu (15/12) dinihari WIB.

Di atas kertas, The Citizens diunggulkan untuk memenangkan laga ini. Man City saat ini bertengger di puncak klasemen Liga Inggris dengan modal 38 poin.

Namun demikian posisi tim asuhan Pep Guardiola belum aman, lantaran masih ditempel ketat oleh Liverpool dan Chelsea dengan selisih 1 dan 2 angka saja. Maka, tengah pekan ini menjadi laga wajib menang bagi Gabriel Jesus dan kawan-kawan jika ingin mempertahankan posisi puncak.

Status tuan rumah tentu saja bakal meningkatkan motivasi para pengagawa City. Sampai saat ini skuad bertabur bintang itu tampil dominan di Liga Inggris 2021/2022. Mereka sudah

berhasil membukukan total 33 gol dari 16 laga yang dilakoni, terhitung sebagai yang terbanyak ketiga di EPL musim ini.

Dari sisi produktivitas, The Citizens hanya kalah dari Liverpool (45 gol) dan Chelsea (38 gol). Selain itu dominasi penguasaan bola kemungkinan bakal kembali menjadi senjata andalan Guardiola.

Di sisi lain, Leeds United tentu tak ingin menyerah begitu saja. Pasalnya saat ini tim besutan Marcelo Bielsa juga memburu poin tambahan sebagai modal untuk menjauh dari pusran papan bawah.

Raihkan 16 poin dari 16 laga membuat The Peacock saat ini masih berjuang di posisi 15 klasemen. Mereka hanya berjarak 2 strip dari zona degradasi. Jika pekan ini gagal menambah poin, Leeds berpotensi turun 1 tingkat lantaran tergeser oleh Southampton yang kini memiliki poin sama. ● vit



Karim Benzema (tengah) saat dihadang pemain Atletico Madrid.

Menangi Derby, Madrid Semakin Solid

"Kami adalah favorit, itu benar. Tapi Anda harus tetap fokus, karena Anda bisa kehilangan mental, Anda harus terus melaju," kata Carlo Ancelotti.

MADRID (IM) - Real Madrid memenangi laga derby melawan Atletico Madrid pada lanjutan LaLiga yang digelar di Santiago Bernabeu, Senin (13/12) dini hari WIB. Los Blancos menang 2-0 berkat gol Karim Benzema dan Marco Asensio.

Real Madrid pun melenggang mulus di puncak klasemen Liga Spanyol. Kemenangan demi kemenangan yang dikumpulkan tak lepas dari solidnya Madrid secara pertahanan.

Ini adalah kemenangan ketujuh secara beruntun yang didapatkan Los Blancos di LaLiga. Secara keseluruhan, itu kemenangan ke-13 dari 17 pekan, dengan tiga laga lain berakhir imbang dan baru satu kekalahan ditelan.

"Tim ini bikin saya yakin karena saya tahu apa yang mereka bisa lakukan di lapangan. Para pemain bukan cuma individu-individu dengan kualitas besar. Yang membuat perbedaan di babak pertama adalah kami bermain sebagai sebuah tim, dengan kualitas individu yang besar tapi juga mampu menyatukannya dan bekerja menuju satu tujuan yakni memenangkan laga buat Real Madrid," ungkap Ancelotti di situs resmi Real Madrid.

Ancelotti membentuk Los Merengues untuk bermain rapat dengan pertahanan blok rendah, demi memaksimalkan kecepatan para penyerang lewat serangan balik. Gaya itu terbukti efektif.

"Saya sangat suka tim ini

dari sudut pandang pertahanan. Ini area yang paling berkembang pesat sejak awal musim. Kami lebih solid. Kami tak menekan terlalu jauh ke depan, kami suka cara itu. Dengan blok pertahanan yang lebih rendah, Anda punya kans untuk menggunakan para penyerang via serangan balik," kata Ancelotti.

Ancelotti juga senang, Madrid terus berkembang pada musim kedua di bawah asuhannya.

"Saya sangat puas berada di sini. Tahap pertama sangat senang. Di musim kedua kami memenangkan 22 pertandingan berturut-turut dan di fase musim kami tidak melakukannya dengan baik dan saya tidak melupakan itu," ungkapnya.

Namun ia tidak mau skuadnya besar kepala, ia meminta para pemainnya tetap fokus untuk laga selanjutnya. "Kami adalah favorit, itu benar. Tapi Anda harus tetap fokus, karena Anda bisa kehilangan mental Anda harus terus melaju," kata Ancelotti.

Khusus bagi Karim Ben-

zema, ia kini sudah mengemas 18 gol dalam 21 penampilannya di seluruh kompetisi musim ini. Opta mengemukakan, Benzema sudah membuat 36 gol di sepanjang 2021 di semua kompetisi, jumlah gol terbanyak si pemain dalam satu kalender selama berkostum Real Madrid.

Benzema masih berpeluang menajamkan produktivitasnya menyusul jadwal pergantian tahun. Selanjutnya, Madrid akan menjamu Cadiz (20/12), lalu bertandang ke Athletic Bilbao (23/12), yang menandai laga terakhir klub di 2021.

Kontribusi penyerang berusia 33 tahun itu membantu El Real terus menguasai klasemen LaLiga. Madrid kini mengoleksi 42 poin, unggul jauh dari pesaing terdekatnya Sevilla (34) dan juara bertahan Atletico Madrid (29).

"Saat ini kami solid, kami penuh percaya diri dan kami semua bekerja dengan baik sebagai sebuah tim, Anda bisa melihatnya di atas lapangan. Itu penting kalau kami ingin memenangi titel LaLiga. Masih ada banyak pertandingan

untuk dimainkan, kami memang dalam posisi bagus tapi kami harus terus mendekati pertandingan seperti sekarang. Kami dilarang berpikir terlalu jauh tapi kami harus terus menang, itu yang terpenting," kata Asensio.

Sementara di pihak Atletico, pelatih Diego Simeone menyebut timnya harus menambal kekurangan. Pasalnya, meski mampu menciptakan banyak peluang, Atletico masih kurang tampil menekan pertahanan lawan.

"Real Madrid telah mengancam sejumlah poin penting sejauh ini. Tapi ada banyak pertandingan dan poin yang tersisa untuk dimainkan. Ini adalah liga yang kompleks dan kami harus fokus pada rival terdekat kami di klasemen terlebih dahulu," ujar Simeone, dikutip dari Football-espana.

Dengan kemenangan ini, Real Madrid mantap di puncak klasemen Liga Spanyol dengan 42 poin dari 17 pertandingan. Mereka unggul 13 angka atas Atletico yang ada di urutan keempat dengan 29 poin. ● vit

Barcelona Dalam Situasi Krisis

PAMPLONA (IM) - Barcelona hanya bermain imbang 2-2 saat melawan tuan rumah Osasuna, dalam lanjutan Liga Spanyol, yang berlangsung di El Sadar, Minggu (12/12) malam WIB.

Blaugrana tampil dominan dan unggul lebih dulu lewat Nico Gonzalez pada menit ke-12. Namun keunggulan itu cuma bertahan dua menit. David Garcia sanggup menyamakan kedudukan pada menit ke-14.

Barcelona mencetak gol cepat di babak kedua, tepatnya pada menit ke-49 melalui kaki Ez Abde. Namun Chimy Avila membuyarkan kemenangan di depan mata Barca, saat menyamakan skor di menit ke-86.

Barcelona sudah tidak menang dalam tiga pertandingan terakhir di semua kompetisi. Sebelum diimbangi Osasuna, Blaugrana berturut-turut kalah dari Real Betis dan Bayern Munich.

Kekalahan dari Bayern itu membuat Barcelona tersingkir dari Liga Champions dan turun ke Liga Europa. Sementara hasil seri melawan Osasuna membuat Barcelona masih berlutut di papan

tengah klasemen Liga Spanyol.

"Ini sangat disayangkan. Saya kira kami main bagus dan kami bertanding di tempat yang sangat sulit. Mereka memanfaatkan bola-bola mati. Pada akhirnya, gol balasan berawal dari bola liar di dekat kotak penalti. Ini sangat disayangkan karena saya kira permainan kami bagus, mengingat situasi kami sebelum pertandingan," kata bek Gerard Pique usai laga kepada Marca.

Pique menyebut situasi Barcelona kritis dan yang mereka butuhkan saat ini adalah kemenangan. "Kami harus mengambil tiga poin dari setiap pertandingan. Targetnya sekarang adalah berpikir soal pertandingan berikutnya, jangka pendek saja. Kami tahu kalau dalam jangka panjang para pemain muda ini akan sangat bagus untuk klub. Ini benar-benar mende- sakan. Kami dalam situasi kritis," kata Pique.

Barcelona menempati peringkat kedelapan klasemen Liga Spanyol dengan 24 poin dari 16 pertandingan. Mereka tertinggal lima angka dari zona empat besar dan berjarak 18 poin dari Real Madrid yang ada di puncak. ● vit



GERARD PIQUE
Pemain Barcelona

Inter Diminta Tak Boleh Lengah



LAUTARO MARTINEZ
Pemain Inter Milan

MILAN (IM) - Inter Milan naik ke puncak klasemen Liga Italia mengalahkan Cagliari dengan skor, 4-0, saat menjamu Cagliari di Giuseppe Meazza dalam lanjutan Liga Italia, Senin (13/12) dinihari WIB. Kemenangan Inter ditentukan oleh Lautaro Martinez (dua gol), Alexis Sanchez dan Hakan Calhanoglu.

Inter mengumpulkan 40 poin dari 17 pertandingan. Nerazzurri mengusur rival sekotanya, AC Milan, yang mengumpulkan 39 usai ditahan imbang 1-1 oleh Udinese.

Ini jadi kali pertama Inter

meraih capolista usai pekan perdana Liga Italia. Keberhasilan pasukan Simone Inzaghi itu naik ke puncak klasemen tak lepas dari lima kemenangan yang diraih secara beruntun di lima laga terakhir.

Inter tentu mempertahankan posisinya di puncak klasemen Liga Italia selama mungkin. Namun Simone Inzaghi juga mengingatkan timnya bahwa persaingan masih ketat.

"Kami di puncak klasemen, kami lolos ke babak 16 besar Liga Champions setelah 11 tahun, jadi sulit untuk lebih baik lagi. Saya tahu kami main bagus sejak awal, yakni 23 pertandingan yang lalu, tapi jalan masih panjang. Kami bekerja dengan baik untuk merangkai hasil positif," kata Inzaghi seperti dilansir Football Italia.

Ia juga menyebutkan, musim ini terbilang rumit dan beberapa tim punya kesempatan yang sama untuk meraih yang terbaik di akhir musim.

"Sekarang karena kami sudah di puncak, sudah sewajarnya kami ingin tetap di sana. Meski demikian, kami sempat tertinggal tujuh atau delapan poin dari pemuncak klasemen sebulan lalu, jadi kami tahu ini adalah musim yang rumit dan sangat terbuka. Target kami untuk Natal adalah lolos ke babak 16 besar Liga Champions, karena Inter pantas ada di sana setelah 11 tahun, dan kami melakukannya dengan sisa satu laga. Sekarang kami bisa fokus ke Serie A untuk beberapa pekan ke depan," kata Inzaghi. ● vdp

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL | FiberFLAT | SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 11410. Telp. (62-21) 53 066 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 066 720 E-mail: cpd@ciptapan.net.id